



## PPP Tetap Bersemangat Meski Menghadapi Tantangan di Hitung Cepat Pemilu untuk Masuk Parlemen

### Description

PPP Optimis Lolos Ambang Batas Parlemen, Meskipun Berdasarkan Hasil Hitung Cepat Sementara

Partai Persatuan Pembangunan (PPP) optimis berhasil melewati ambang batas parlemen, meskipun hasil hitung cepat sementara dari lembaga survei Charta Politika menunjukkan bahwa PPP memperoleh suara sebesar 4,04 persen. Namun, lembaga survei Indikator Politik hanya memberikan PPP suara sebesar 3,64 persen, yang masih di bawah ambang batas parlemen sebesar 4 persen. Ambang batas parlemen diatur dalam Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum sebagai syarat bagi partai politik untuk memperoleh kursi di parlemen.

### Sikap Oposisi PPP dan Reaksi Partai Lainnya

Saat ini, PPP masih menunggu hasil hitung resmi dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) terkait Pilpres 2024. Berdasarkan pernyataan Juru Bicara Ketua Umum PPP Mardiono, partai tersebut belum memutuskan akan beroposisi atau bergabung dalam pemerintahan usai Pilpres 2024. Meski demikian, PPP saat ini masih dalam koalisi pemerintahan Presiden Joko Widodo (Jokowi). Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) menegaskan kesiapannya untuk menjadi oposisi pemerintahan dan parlemen, dengan alasan bahwa kekuasaan yang terpusat bisa memunculkan kemampuan untuk melakukan manipulasi.

### Keharusan Menjaga Keseimbangan dalam Kebijakan

Sekretaris Jenderal PDIP Hasto Kristiyanto menegaskan bahwa kekuasaan dan kritik dalam konteks kebijakan dan implementasinya membutuhkan keseimbangan. Menurutnya, berada di luar pemerintahan merupakan suatu tugas patriotik bagi pembelaan kepentingan rakyat, seperti yang pernah dialami PDI Perjuangan pascapemilu 2004 dan 2009. Selama berada di luar pemerintahan, PDIP banyak diapresiasi karena peran aktifnya dalam meningkatkan kualitas demokrasi.

### PPP dan Langkah-Langkah Selanjutnya

Setelah meraih hasil resmi dari KPU, PPP akan melakukan musyawarah untuk mengambil keputusan

secara kolektif kolegial. Saat ini, PPP tengah berkoalisi dengan Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP), Partai Hanura, dan Partai Perindo dalam Pilpres 2024. Meski belum pasti hasil akhirnya, PPP tetap optimis untuk melewati ambang batas parlemen dalam pemilu mendatang.

## Ringkasan

Partai Persatuan Pembangunan atau PPP optimis akan lolos ambang batas parlemen meski hasil hitung cepat lembaga survei menunjukkan angka yang berbeda. Bagaimana pendapat Anda mengenai hasil ini? Apakah menurut Anda PPP seharusnya tetap mempertahankan posisinya dalam koalisi pemerintahan atau sebaiknya berposisi? Seperti apa prosesnya bagi sebuah partai politik untuk memutuskan sikapnya dalam pemilihan umum? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark